

Adams saluda el «importante paso» de la izquierda abertzale

El líder de Sinn Féin, Gerry Adams, valoró ayer de forma positiva la iniciativa política presentada por la izquierda abertzale en Altsasu, al entender que abre una vía para salir de la actual situación de conflicto. «Se ha dado un primer paso importante como parte de un proceso», comentó.

La declaración que un centenar de personas referentes de la izquierda abertzale refrendaron el sábado en Altsasu sigue recogiendo valoraciones positivas tanto en Euskal Herria como en el ámbito internacional. Desde

Irlanda, Gerry Adams destacó que esa iniciativa «necesita espacio para florecer», por lo que reclamó a todos los agentes implicados que se comprometan a crear ese nuevo escenario. Por su parte, el portavoz del PNV en

ANÁLISIS

IÑAKI IRIONDO,
corresponsal político

Terreno común
para avanzar

el Parlamento de Gasteiz, Joseba Egibar, dijo observar «un cambio cualitativo importante» en la izquierda independentista, al tiempo que indicaba que es preciso constatar «si esa apuesta es definitiva». >2-3

Iruñea arropa a los Laffage y critica el fallo: «No es arrebatado, es asesinato»

El enfado por la sentencia contra José Diego Yllanes, autor confeso de la muerte de Nagore Laffage, quedó de manifiesto anoche en Iruñea, donde 1.500 personas se reunieron en los llamados «Lunes lilas» para arropar a la familia de la irundarra, que confirmó que recurrirá. «Han convertido a la víctima en culpable», denunciaron en la concentración. >6-7

A gripearen aurkako txertaketa kanpaina hasi da Hego Euskal Herrian ere

Araban, Bizkaian, Gipuzkoan eta Nafarroan atzo ekin zioten A gripearen kontrako txertaketa kanpainari, arrisku taldeei zuzenduta, hain justu. Agintariek dei berezia egin dute horiek «lehenbailehen» txerta daitezen, baina herritarrek oraindik ez dute argi komenigarria den ala ez. Ipar Euskal Herrian, adibidez, hilaren 12an hasi zuten kanpaina, eta egun horretan 39 pertsona baino ez ziren joan txertoa hartzera. >4-5 ETA EDITORIALA

La FAO apuesta por «erradicar la pobreza» pero sin concretar plazos ni fondos económicos

Los jefes de Estado y de Gobierno reunidos en Roma para la Cumbre Mundial sobre Seguridad Alimentaria, organizada la FAO, han mostrado su compromiso para «erradicar el hambre en el mundo», que afecta a más de mil millones de personas. Pese al gesto, la declaración aprobada tras el primer día de trabajo no detalla ningún plazo ni nuevos fondos económicos para alcanzar el objetivo. >18



LA PRIMERA JORNADA DE HUELGA VACÍA LOS COMEDORES ESCOLARES

Juanjo BASTERRA

Miles de escolares tuvieron que comer ayer en sus casas ante el cierre de los comedores de Araba, Bizkaia y Gipuzkoa a causa de la primera jornada de huelga convocada por ELA, LAB, CCOO y UGT para exigir, entre otras cuestiones, la equiparación salarial con el personal laboral no docente. Entre el 85 y 90% de las trabajadoras secundaron la protesta, que se repetirá hoy. >24

Una trabajadora en huelga coloca un cartel reivindicativo en el comedor del centro de Atxuri, en Bilbo. Alfredo ALDAI | EFE